



Dean Calma/IAEA

Le roi du sud (troisième partie)

Le prophète Daniel écrit au sujet d'une confrontation future entre le roi du nord et le roi du sud. Le roi du nord comprendra les États-Unis d'Europe. Mais quelles nations formeront le roi du sud ? Est-ce que cette puissance est actuellement en formation ?

- Gerald Flurry
- [05/10/2017](#)

La suite provenant de [Le roi du sud \(deuxième partie\)](#)

REGARDANT VERS L'OUEST

C'est une image effrayante, peu importe dans quelle direction Israël regarde. La haine unit la plupart des voisins d'Israël contre eux. Continuons avec la citation ci-dessus : « À l'ouest et au sud d'Israël, les nouvelles ne sont pas meilleures. Commencant au pied de la Mer Rouge, l'Iran est déterminé à accroître considérablement son influence aussi bien en Somalie qu'au Yémen. En Somalie, l'échec de l'Occident dans la tentative d'installer un gouvernement stable a laissé un vide que Téhéran est aussi disposé à remplir ; alors qu'au Yémen, l'appui sans succès des sécessionnistes du sud par l'Arabie Saoudite pro-occidentale a aussi donné une ouverture que l'Iran peut exploiter. Le Yémen du nord est largement Chiite.

« Plus haut sur la Côte de la Mer Rouge, le Soudan est déjà fermement dans les mains pro-Iraniennes avec le régime militaire al-Bashir qui est tout simplement un front pour les Islamistes Hassan al-Tourabi. Et c'est à partir des bases soudanaises que les fondamentalistes Islamiques ont commencé à saper la stabilité de l'Érythrée nouvellement indépendante qui, et il faut le noter, contrôle maintenant tout ce qui était officiellement la ligne côtière éthiopienne de la Mer Rouge. »

L'Iran travaille clairement à renverser les régimes inamicaux. Personne n'a le pouvoir et/ou la volonté de les arrêter. Ils ont de l'extrême *mépris* pour les traités de paix. « C'est aussi à partir des bases du Soudan que l'Iran a tant fait pour saper la stabilité du plus important allié arabe de l'ouest : l'Égypte

Mais plus loin que la Libye, le régime censément pro-occidental Algérien est dans les ennuis profonds de la rébellion Islamique. Si elles n'avaient pas été annulées, les élections générales de janvier 1992 auraient mené le Front Islamique de Salut au pouvoir. À présent le FIS pourrait prendre le pouvoir, ou du moins le partager, par la force » (ibid.)

L'Iran prépare la scène pour qu'un groupe de nations Islamiques soient conduites par l'Iran comme étant le roi du sud prophétisé qui heurtera le roi du nord, l'Union européenne (Daniel 11 : 40). L'Iran à une politique étrangère qui *POUSSE* beaucoup ». Et depuis la fin de leur guerre avec l'Iraq en 1988, l'Iran a accumulé un arsenal massif d'armes de guerre pour soutenir leur politique étrangère agressive.

LE POUVOIR NUCLÉAIRE ISLAMIQUE

Les partisans Islamiques du monde se composent d'une population uniquement dépassée par la Chine. Ils habitent une zone géographique plus grande que la Russie. Le monde Islamique contrôle aussi beaucoup des ressources pétrolières mondiales. Et MAINTENANT ILS ONT DES ARMES NUCLÉAIRES ! Notez cet extrait d'un article du journal *The European* du 7 mai 1992, dans un article en première page intitulé, « L'IRAN A LA BOMBE NUCLÉAIRE » : « L'Iran a obtenu dernièrement deux ogives nucléaires sorties d'un lot officiellement listé comme « manquants » de la nouvelle république indépendante du Kazakhstan, faisant partie autrefois de l'Union soviétique.

« Un rapport secret du Service de renseignement russe, nouvellement formé par Boris Yeltsin, a été envoyé récemment à l'Agence de renseignement centrale (CIA) des États-Unis, révélant l'acquisition par l'Iran des armes nucléaires manquantes.

« Le document qui a été montré à *The European*, révèle que plusieurs ogives nucléaires avaient disparues de la base nucléaire de Semipalatinsk, qui avait été fermée au début de l'année [1992] par le Président Kazakh Nursultan Nazarbayev.

« Deux des ogives nucléaires sont passées en contrebande à travers la frontière du Kazakhstan vers l'Iran l'an dernier et sont maintenant sous le contrôle du Reza Amrollahi, le dirigeant de l'Organisation iranienne de l'énergie atomique. Le fait que Amrollahi est aussi en charge du recrutement d'anciens scientifiques atomistes soviétiques a aiguisé l'anxiété de l'ouest envers les efforts de l'Iran à construire une bombe Islamique. »

C'est un développement effrayant et NOTRE GOUVERNEMENT LE SAIT ! L'effort américain pour arrêter la prolifération nucléaire a ÉCHOUÉ ! Le Kazakhstan, une nation Islamique, a donné des ogives nucléaires à une autre nation Islamique, l'Iran. Leur foi Islamique leur donne généralement une loyauté féroce les uns envers les autres. Beaucoup dans le monde sont inconscients que le camp Islamique est devenu une force puissante et dangereuse.

Voici ce que l'*Islamic Affairs Analyst* du 13 mai, 1992, dit (c'est moi qui place l'emphase) : « La principale stratégie dirigée par l'Iran est la domination du Golfe Persique et des environs. Un pas important dans l'achèvement de cet objectif est de GAGNER LE LEADERSHIP INCONTESTÉ DU CAMP RADICAL ISLAMIQUE. » Voyons-nous combien militairement puissant l'Iran est devenu ?

Le *US News & World Report* du 14 novembre, 1994, donna des statistiques alarmantes sur la façon dont l'Iran est devenu une force militaire (c'est moi qui place l'emphase) « ... le gouvernement du Président Hashemi Rafsandjani continue de financer les groupes militants Islamiques au Liban, la Cisjordanie et le Gaza ; les agences de renseignements disent que des terroristes, soutenus par l'Iran, opèrent en Europe, en Amérique latine et en Afrique. Mais de plus en plus ce sont les objectifs stratégiques de l'Iran qui inquiètent l'occident. Les Agences de sécurité en Europe, le Moyen-Orient et les États-Unis disent que ce que dépense l'Iran en matériel nucléaire est bien au-dessus des besoins de la production d'énergie domestique ... Encore plus inquiétant, dit le Directeur de la CIA, James Woosley, c'est que L'IRAN CHERCHE AUSSI À ACHETER DES ARMES NUCLÉAIRES COMPLÈTEMENT PRÉ-FABRIQUÉES. Et ils achètent des missiles aussi ... En plus des missiles, l'Iran fabrique et entrepone des stocks d'armes chimiques, disent les officiels du CIA. »

L'Iran devient une force majeure au Moyen-Orient ! Ils n'achètent pas seulement des armes bon marché. Continuons l'article du *U.S. News and World Report* : « L'Iran a aussi vigoureusement réarmé ses forces régulières, principalement avec l'aide de la Russie. Le gouvernement Rafsandjani a dépensé plus de 4 milliards de dollars par an dans les cinq dernières années pour de l'artillerie, des tanks, des mines marines avancées, des missiles et des jets russes. L'Iran a même acheté deux sous-marins d'attaques de la Russie, et un troisième est dit être en chemin. Avec 1200 tanks, 2300 pièces d'artillerie, 100 hélicoptères d'attaque, deux douzaines de missiles de croisière Scud et CSS-8 chinois, ainsi que 16 chasseurs et des escadrons d'attaque terrestre, L'ARMÉE IRANIENNE EST UNE DES PLUS FORTES DE LA RÉGION 'Ils reconstruisent leur force d'une façon très calculé ', dit Zeev Eytan du Centre d'études stratégiques Jaffée de l'Université de Tel-Aviv et co-éditeur du *Middle East Military Balance*. Ils dépensent de l'argent *soigneusement* et ils achètent le MEILLEUR ÉQUIPEMENT. »

Un peu plus tard dans l'article, les auteurs affirment : « Un colonel de l'armée russe, qui a demandé à ne pas être nommé, a aussi décrit dans le *U.S. News* comment 12 officiers de l'armée avec une expertise nucléaire ont été affectés à l'Ambassade russe à Téhéran ... Le mois dernier, le Secrétaire d'État Warren Christopher a appelé l'Iran « LE PLUS IMPORTANT ÉTAT DU MONDE PARRAINANT LE TERRORISME ».

Ainsi nous voyons que Daniel 11 : 40 jusqu'à Daniel 12 : 13 comprennent le « temps de la fin ». Le pétrole et l'argent donnent au roi du sud le pouvoir de « pousser » et de déclencher une catastrophe mondiale ! Le roi du nord (l'Union européenne) a choqué le monde par son ascension météorique au pouvoir ! Voyons-nous maintenant le roi du sud monter d'une façon similaire ?

Tous ces événements sont noués ensemble. Ils sont horribles même à envisager ! Cela concerne *chacun* de nous. Ce qui arrive au Moyen-Orient et en Europe sont des signes majeurs juste avant la Grande Tribulation. Le roi du nord et le roi du sud SONT LES CATALYSEURS DU PLUS GRAND TEMPS DE SOUFFRANCES JAMAIS CONNUES PAR L'HOMME ! De loin pire encore qu'Hiroshima et Nagasaki ou des choses qui sont arrivées durant la PREMIÈRE ET LA DEUXIÈME GUERRES MONDIALES Nous devons nous réveiller à l'holocauste nucléaire sans précédent qui est juste devant nous ! ■

La suite sur...



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**

Le roi du sud

maintenant en cliquant ici.